

EL HERALDO
DE MÉXICO

Bajo crecimiento económico: la mayor debilidad para la calificación de México según Fitch

Fitch ha asignado a México una calificación BBB con perspectiva estable

El bajo crecimiento económico de México es uno de las mayores debilidades del país, pues **podría arriesgar la calificación crediticia** de México, advirtió Carlos J. Fiorillo, director general para América Latina de Fitch Ratings.

Una de las vulnerabilidades más importantes (para México) tiene que ver con el crecimiento. (...) Su economía refleja retos importantes sobre todo en su crecimiento económico.

Carlos J. Fiorillo

Durante su participación en el **Foro Forbes de Negocios 2019**, Fiorillo dijo que México tiene una posición muy favorable en el contexto de las economías emergentes de la región, además de que Fitch ubica al país dentro de una perspectiva estable, lo que significa que es poco probable que haya cambios en la calificación asignada.

“El crecimiento por sí mismo genera una serie de efectos; afecta las cuentas fiscales, también significa que tal vez no se dan las señales de confianza en la economía para atraer inversiones”, explicó.

Fitch ha asignado a México **una calificación BBB con perspectiva estable**, sin embargo, el analista dijo que es necesario que el gobierno genere condiciones de confianza para atraer más **inversión**.

“Para generar confianza, el gobierno tiene que tener visión, más que la forma en la que expresa sus ideas, ya que aunque el fortalecimiento institucional es importante, ha retrocedido en temas de percepción del control de la corrupción y fortalecimiento del Estado de derecho”, aseveró.

Por: Laura Quintero